



San Fernando Valencia luchó hasta el final ante un sólido Recreativo IES La Orden

El pasado fin de semana, el San Fernando Valencia disputó una nueva jornada del TOP10 IBERDROLA, visitando al potente Recreativo IES La Orden en Huelva. El equipo valenciano mostró gran compromiso y competitividad, aunque finalmente cayó por 5-2 ante los andaluces.

El encuentro comenzó con el dobles mixto, donde Lorenzo Adell y Ashwathi Pillai se enfrentaron a Pablo Abian y Vivien Sandorhazi. Los locales impusieron su experiencia y calidad, llevándose el primer partido en tres sets, poniendo el 1-0 en el marcador.

A continuación, el dobles femenino también resultó complicado para San Fernando. Ashwathi Pillai y Azkya Aliefa Ruhanda lucharon contra Neslihan Arin y Hristomira Vasileva Popovska, pero no pudieron superar a sus rivales (11-5, 11-7, 11-6). En el dobles masculino, Lorenzo Adell y Manuel Calero ofrecieron un gran nivel y lograron imponerse a Álvaro Morán y Alejandro Pérez tras un emocionante partido en tres sets (7-11, 11-9, 11-6), consiguiendo así el primer punto del San Fernando Valencia en la jornada.

Con un 2-1 a favor de los locales daban comienzo los primeros individuales. En el IF2, Gemma Tejedor, jugadora del equipo filial, se vio superada por Neslihan Arin en tres cómodos sets. Por su parte, en el IM2, Diego Moreno, también del filial, logró un set positivo frente a Alejandro Pérez, aunque finalmente cayó en cuatro sets (3-1), dejando el marcador en un 4-1 para los de Huelva.

La categoría IF1 fue uno de los encuentros más disputados del día. Azkya Aliefa Ruhanda se impuso a Cristina Teruel en un emocionante partido a cinco sets (9-11, 11-8, 11-8, 6-11, 10-11), mostrando la igualdad y la intensidad que caracterizó toda la jornada. Por último, en el IM1, Manuel Calero ofreció un gran nivel ante Pablo Abian, aunque los locales cerraron el partido por 11-7, 11-6, 11-9.

El 5-2 final no refleja del todo la entrega y el espíritu competitivo del San Fernando Valencia, que sigue acumulando experiencia y confianza en la élite del bádminton español. Los valencianos mantienen la mirada puesta en futuras jornadas, con la intención de seguir creciendo y luchando por cada punto.

